
1l1li& AYUNTAMIENTO DE ROTA

DOSSIER DE PRENSA
7 DE MAYO DE 2009

DELEGACIÓN DE COMUNICACIÓN
GABINETE DE PRENSA

Tlf.: 9568461 73 Fax.: 9568402 00
E-mail: gabineteprensa@}aytorota.es



14 JUEVES,7DEMAVODE2009 . DiariodeCádiz

Cádiz

ManuelBrenes.Delegadoprovincialde Educación

"Abrir nuevas unidades
concertadasestádescartado"
Brenesdefiendequelosconciertoseducativosdebenhacersepornecesidadesde
escolarización, "no para satisfacer la demanda de unos padres en concreto"
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Beatriz Estévez / CÁDIZ

Se define como "defensor nato" de
la escuela pública y asegura que
tiene la obligación de velar por el
dinero público. "Si se afectan pla-
zas escolares suficientes, no nece-
sitamos nuevas unidades concer-
tadas", resuelve el delegado pro-
vincialde Educación.
-¿Elanuncio del traslado de la úni-
ca unidad de Infantil de tres años
del colegio Gadir al Reyes Católi-
cos se puede entender como la
crónica de una muerte anunciada?
-En ningún momento. Eltraslado
no significaeso. Seva a hacer por-
que este año, provisionalmente,
hemos tenido menos solicitudes
de alumnos en el Gadir.Pero insis-
to en que esa medida no significa
elcierre del colegio.Elaño que vie-
ne se ofertará para el curso
2010/2011 una unidad de tres
años, otra de cuatro yotra de cinco
en el Gadir. Ytodavia yo no estoy
en disposición de decir que este
año no la tendrán. Dependerá de
lo que llamamos certificación de
matrícula. Si de aquí a junio, que
es cuando cerramos la escolariza-
ción, reclaman plaza en el centro
muchos alumnos, se colocaría la
unidad. Ysino, los cuatro menores
que ya han solicitado plaza para el
aula de Infantil de tres años serán
igualmente matriculados en el Ga-
dir, posiblemente en un aula mixta
con los alumnos de cuaQ'Oaños.
Para la zona en la que se ubica ese
centro hay buenas perspectivas,
por lo que no se le ocurriria a este
delegado cerrar ese colegio, al
contrario. El Gadir será un centro
demandado dentro de tres o cua-
tro años.
-¿Se plantea Educación aumen-
tar las plazas del comedor del
Reyes Católicos ahora que va a
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Manuel Brenes,en su despachode la Delegación.

APUESTA

" A este delegado
no se le ocurriría

cerrar el colegio Gadir.
Será un centro

demandado dentro de

tres o cuatro años"

contar con más alumnos?

-En ese céntro tenemos problemas
de espacio. Problemas no provoca-
dos por el delegado, sino por los
padres que años atrás, concreta-
mente el 17 de febrero de 2003, di-
j",ron que el Reyes Católicos se
construía donde ahora está con to-

das las consecuencias. Aunque el
próximo curso vaya a tener un aula
más, el Reyes Católicos seguirá
siendo un centro de dos líneas. El
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año que viene no volveráa ofertar
tres unidades de Infantil de tres
años, sólo dos. ¿Por qué? Es muy
sencillo, no hay espacio para más
niños. Mantendremos el modelo
C2 (dos líneas de escolarización.
por cada nivel de EducaciónInfan-
til) con la barriguita de ese nueva
unidad.
-¿Y descarta la Administración
educativa abrir nuevas unidades
concertadas enla capital?
-EstaDelegación,sí.Esasunidades
se concienan por necesidades de
escolarización, no para satisfacer
la demanda de unos padres en
concreto. Sitenemos sitio en la pú-
blica no necesitamos nuevas uni-
dades concertadas. Se ofertan su-
ficientesplazas para cubrir toda la
demanda. Tenemos que velar por
el dinero público, como queda re-
cogido en el artículo 31.2 de la
Constitución.
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-¿Por qué cree que las escuelas
concertadas son más deman-
dadas que las públicas en Cádiz
capital?
-Eso habría que preguntárselo a
los padres que solicitan plaza en
ellas. Puede ser por tradición, ya
que años atrás no había colegios
públicos. EnJerez no ocurre, ni en
El Puerto, ni en San Fernando...
De Villamartín, por ejemplo, no
puedo hablar porque no hay con-
certada. Ni en Benalup. Ni en 01-
vera... En esas localidades parece
que lospadres no tienen derecho a
elegir. No hay colegios concerta-
dos alli. La concertada se 'vende'
muy bien, parece que en esos cen-
tros nunca pasa nada. Todo pasa
en la pública.
-¿Y por qué la Administración
no hace más por 'vender'la es-
cuela pública?
-Yosí.Yosoydefensornato de laes-
cuela pública,yeso que estudié en
laprivada. CuandolleguéalaDele-
gación hace ya seis años y cuatro
meses no estaba equilibrada la en-
señanza concenada y pública en
esta ciudad. Ahora se afectan 22
unidades públicas de Infantil de
tres años yotras 22 concertadas de
ese mismo nivel. Hemos llegado a
equih'brarlas.Yono quierocerrarni
colegios públicos ni conCertados.
Al contrario, me encantaría abrir
nuevoscentros en Cádiz.Yalome-
jor, concertar más, pero primero
construir nuevoscolegios.
-Ha anunciado la construcción
de uno nuevo en la zona de
Camposoto, una de las de ma-
yor crecimiento poblacional de
San Fernando.
-Sí, hay perspectivas de edificar
otro colegio en esa zona. Yase lo
he comunicado al alcalde. Me tie-
nen que dar una parcela cerca de
donde estamos ahora. Ese nuevo
centro, al menos el aulario de In-
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El 86,14%de los menores irá al centro elegido
150 niños de 3 años de un total

de 1.076 deberá recurrir a las

plazas vacantes en la capital

B.E./cADIZ

El 86,14% de los menores de tres
años de edad que ha reclamado
plaza escolar en la capital gadita-
na se matriculará en el colegio se-
leccionado por sus padres como
primera opción, según informó
ayer el delegado de Educación.

Esto significa, por el contrario,
que el 13,86 restante (150 niños)
tendrá que recurrir a las vacantes
sobrantes que ya sólo ofertan los
centros públicos. Mañana vier-
nes, los colegios publicarán la re-
lación de eso/; puestos vacantes.

Manuel Brenes concretó que en
total se han tecibido 1.076 solici-

tudes para las 1.100 plazas que se
ofrecen de Infantil de tres años. Y

de esas 1.076, ya se han asegura-
do un pupitre 926. "Estamos con-
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tentos con estos datos, que son
mejores que los del pasado año.
Recuerdo que el porcentaje regis-
trado en Cádiz capital fue del
85%",dijo.

Lo que no ha variado con res-
pecto al pasado año es la oferta de
plazas para menores de tres años.
También se ofertaron 44 unida-
des: 22 públicas y 22 concerta-
das. Aunque en esta ocasión, in-
tramuros va a contar con una más
(con la aprobada en el Josdina

Pascual son 13) y extramuros,
con una menos (el Andalucía
vuelve a tener una, por loque son
31). En intramuros hay en total
325 plazas para 314 solicitantes.
Yen extramuros, 775 para 762.

"La planificación está bien he-
cha, pero no sólo en Cádiz capi-
tal", indicó el responsable educa-
tivo antes de ofrecet los potcenta-
jes de escolarización obtenidos
en otras localidades gaditanas.

En San Fernando, concreta-

mente en la zona Este, el porcen-
taje resultante del primer listado
de niños de tres años admitidos es
de un 95%,yenla zona Oeste (zo-
na donde se ubica la concertada),
de un 82%. EnEl Puerto de Santa
María se sitúa en un 88%. En
Puerto Real, en un significativo
92,35%. En Chiclana, en un
87,87%. Y en Jerez, en un 85%.
"Este último dato no está nada
mal si tenemos en cuenta el creci-
miento poblacional que está te-
niendo esa localidad. Está razo-
nablemente bién. EnJerez hemos
hecho dos colegios en dos años",
finalizó Brenes.
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fantil, deberá estar construido
para el curso 2010/11. Y en Chi-
clana tenemos previsto abrir otro
colegio, Yale he pedido al alcalde
un terreno, será en la zona de La
Banda. En septiembre de 2010
deberemos tener, como mínimo,
un aulario de Infantil para estre-
narlo también al inicio del curso
2010/11. Y también está entre
nuestros objetivos ampliar el co-
legio de LaBarrosa, pero aún esto
no es oficial. Tenemos un margen
de dos o tres años y podremos ha-
cerla porque hay suelo.
-¿Para cuándo el traslado de la
Delegación de Educación a las
oficinas del estado Carranza?
-Eso depende de Sevilla, En la
Delegación los deberes ya están
hechos. Tenemos que tener la au-
torización de Patrimonio, esta.
mas a la espera. Será un traslado
provisional pero de cuatro o cinco
años, ¿eh?Yno es cierto que se es-
té demorando por una pugna, co-
mo he oído, con la Delegación
provincial de Justicia por aque-
llas dependencias. Tras el paso

CONTINUIDAD

Son otros los que
deben decidir si

sigo en este puesto o no,
y hastael momento

I nadieme ha comunicado
i nada"

por el Carranza, nos ubicaremos
en el edificio de La Caleta, la Es-
cuela Náutica. Eso es al menos lo
que hay previsto. Esa futura sede
tan magnífica frente a la playa de
LaCaleta no la cataré ya.
-¿Y catará la del Carranza?
-Quiero catarla, De momento,
hasta el martes que viene (los
martes se celebra Consejo de Go-
bierno) seguiré aquí seguro, Y
cuando me vaya me iré con la ca-
miseta sudada. Lasudo todos los
días. Me encanta esto a pesar de
muchas cosas, pero son otros los
que deben decidir si sigo aquí o
no. Estoya disposición de la Con-
sejeria y del PSOE, partido en el
que milito, Cuando me vaya de la
Delegación volveré a coger la ti-
za yno pasará nada. Soyprofesor
de Matemáticas. Loque sí puedo
decir es que hasta el momento
nadie me ha comunicado nada,

Brenesinsisteenquenocompete
a Educaciónestudiarlospadrones
"Los padres que entiendan que
sus derechos han sido vulnera-
dos hacen muy bien con recurrir,
y si denuncian domicilios falsos
nosotros haremos lo que tene-
mos que hacer: informar a los
ayuntamientos para que la Poli-
cia investigue", dijo ayer Brenes
en referencia al fraude escolar.

Insistió el delegado en que son
los ayuntamientos los que de-
ben investigar esos casos. "No
compete a Educación estudiar
los padrones, sino a los ayunta-
mientos. Son ellos los responsa-

bles del padrón".
Con respecto a la decisión de al-
gunos padres de reclamar plaza
en el centro deseado a través de

los juzgados, Brenes aseguró
respetarla, aunque no está de
acuerdo con que un juez "nos di-
ga que hay que escolarizar a un
niño en un colegio primando la
libertad a elegir centro por enci-
ma de la ratio. Pero no tengo
más remedio que acatarlo". Y
agregó: "Por ahora son medidas
cautelares. Otra cosa distinta se-
rá la sentencia definitiva".
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Apoyo al Gadir
La Comisión de Escolarización de
Extramuros celebró ayer una re-
unión en la que se abordó, entre
otros asuntos, el traslado de la
unidad del Gadir al ReyesCatóli-
cos. Varios directores de centros
públicos y concertados manifes-
taron su rechazo a esta medida
al considerada prematura, pues-
to que aún no se ha abierto el
plazo extraordinario de admisión
de solicitudes para los no admiti-
dos en primera opción. Algunos
docentes consideran que este

desplazamiento de unidad creo un
peligroso precedente. La directora
del Gadir comentó ayer que había
recibido llamadas de apoyo de va-
rios compañeros de profesión.

Impugnación 4e lista
Elplazodeunmesparapresentar
recursoo reclamaciónantelaDe-
legaciónprovincialdeEducación
comienzahoy.Ungrupoformado
porseispadresquesehanqueda-
dosinplazaenSanFelipeNeriha
comunicadoquevaa impugnarla

~

lista de admitidos tra5 haber
descubierto casos de empadro-
namientos falsos. Y si no si lo-

gran resolver este asunto por la
vía administrativa, piensan recu-
rrir a los tribunales.

Calendario escolar

Antes de que finalice mayo la
nueva consejera de Educación,
Mar Moreno, deberá informar si
finalmente el inicio de las clases

se adelanta al 7 de septiembre,
como anunció su antecesora.

Oferta Pública Permanente

N° de locales: 6. Parque Comercial "Las Salinas".
El Puerto de Sta. Maria (Cádiz)

Edificio "CENTRO DE EMPRESAS 1"

Local 1-1, 533,88rn'. Plecio de Venta' 586.608 €
Local 2.1, 523.67m' PrecIo de Venia! 498.645 €

Edificio "LAS SALINAS"

Local 1: 111m'. Tarifade arrendamientD'1.565€/mes
Local 3: 111m'. Tarifade arrendamiento,1.565€fmes
Local 4: 96 m'. Tarifa de arrendamiento,1.353€/mes
Local s: 126 m'. Tarifa de arrendamiento:1.776€fmes

INFORMACiÓN Y PRESENTACiÓN DE SOLICITUDES,
Consorcio Zona Franca de CMiz

Edificio Sede Social, Ronda de Vi9ilanda sin
TIno: 901 227 221
www.zonafrancacadiz.com
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INICIATIVA CIUDADANA Dan el nombre del ex presidente del Gobierno a un paseo del pinar chipionero

Adolfo Suárezquiere
pasear por Chipiona
Una nueva asociación local de amigos del histórico político
critica el desinterés municipal por dedicarle una vía pública

_\ii2!:'lj':'~:-'4¡~
F. Javier Franco I CHIPIONA

Si el Ayuntamiento de Chipio,pa
no se toma en serio durante años
las propuestas para homenajear a
pe,tsonajes históricos, a los pro-
pios ciudadaI10s interesados no
les queda más remedio que tomar
la iniciativa. Así parece haber
pensado un grupo de sripioneros
para acabar decidiendo dar a un
paseo del pinar de la localidad el
nombre del ex presidente del Go-
bierno AdolfoSuárez.

Este colectivo, que actualmente
está gestionando su creación co-
mo Asociación de Amigosde Don
Adolfo Suárez, ha determinado
ejecutar por su cuenta una pro-
puesta que se registró por prime-
ra vez en el Consistorio chipione-
ro enjulio de 2003 sin que los su-
cesivos gobiernos municipales se
hayan interesado por atenderla y
llevarla a efecto. La nueva agru-
pación concibe el Paseo de Don
AdolfoSuárez como "un homena-
je alque fue primer presidente de-
mocrático tras la muerte de Fran-
co y uno de los grandes arrífices
de laTransición".

Los ciudadanos promotores de
esta idea aseguran no entender

El paseo del pinar de Chipiona, con el cartel que indica su nombre.

"el olvido de las diferentes corpo-
raciones democráticas de Chipio-
na" ante la figura de Adolfo Suá-
rez, un político que "permitió el
acceso de un nuevo régimen de li-
bertades yde participación". Aes-
te respecto, recuerda su "decidida
intervención en defensa del Esta-
do democrático escenificada en el

asalto al Congreso de los Diputa-
dos en aquel aciago 23 de febrero
de 1981 haciendo frente a los
asaltantes, mientras otros se aga-
chaban o en días anteriores se ha-
bían entrevistado con el general
Armada para entrar en un mallla-
mado gobierno de concentra-
ción". Apropósito de ese relevan-

te episodio de la historia reciente
de España, en la misma propuesta
de 2003 que llegó al Ayuntamien-
to se incluía también la idea de
dedicar una calle al teniente ge-
neral Manuel Gutiérrez Mellado
por "su encendida defensa de la
democracia". Todospor Chipiona
fue el partido que retornó ante el
Consistorio esa iniciativa plan-
teada en primera instancia por un
ciudadano a rítulo particular.

Según los integrantes de la aso-
ciación que se está gestando, "los
distintos gobiernos municipales
han ignorado esa petición que se
hizo hace ya casi seis años, llegan-
do algunos dirigentes a poner en
duda la idoneidad de dedicarle
una calle alconsiderar que Adolfo
Suárez no tiene méritos contraí-
dos con Chipiona". Lafutura enti-
dad tendrá como objetivos, preci-
samente, "enaltecer y estudiar la
figura del estadista y fomentar el
principio de libertad de expresión
como una de las medidas sanita-
rias que necesita Chipiona".

Para este colectivo, "el día que
desgraciadamente AdolfoSuárez
ya no esté con nosotros segura-
mente aparecerán ríos de lágri-
mas de cocodrilo en muchos de
los politicos que hoy le dedican el
desprecio más absoluto con el ol-
vido". "Entonces se apresurarán a
rotularle una avenida en medio
de encendidos discursos laudato-
rios", aseveran estos chipioneros
antes de ironizar, molestos, que
"mientras tanto, se rotulan con
gran satisfacción calles con nom-
bres tan apreciados y atractivos
como berberecho o mejillón". De
momento, por pura y dura inicia-
tiva ciudadana, el ex presidente
del Gobierno da nombre propio a
un acogedor paseo del pinar de
Chipiona.

e o abrazos
Servicios Clínicos
Cíta prevía

Gabinetede fisioterapia:
rehabilitaciónfuncional,electroterapia.
masajeterapéuticos,drenajelinlático

Enfermería: Vislstenuestrasinstalaciones.Nuestro
serviciosdomiciliarios equipoprofesionalleayudaráa encontrar
y en el propiocentro la mejorsoluciónadaptadaa sus

necesidadespersonalesyde su familia.

N e u R s o
Objeto: Proyecto de construcción de la Autovra

A-384 de Arc.os de la Frontera á Algodonales.

Tramo: Arcos - Bornos (Cádiz).
Expediente: CCA1042/PPRO

Presupuesto Base de Llcitaciórj: Setecientos

veintisiete mil trescientos, dieciséis euros y sesenta
y seis céntimos (72'l.316.66 edros)!

Plazo de ejec~ción17 meses.

.Organtl d$ Contratacl.ón ConvoS.i'nte:
Ge~tióndel?fraestructuras de Andi'lucf1i;1.SA.°.

Edificio Consejeria de Obras Públicas yTransportes
Calle Charles Darwin, s/f\.dsla'de fa Cartuja
41092 SEVILLA

'Tino: 95 50074 00 Fax: 95 5007477

www.giasa.com

Unidad de estancia diurna
Horarios y presupuestos
adaptados a su medida

ANUNCIO
Chiclana
PIANEAMIENTO

Por la presentese hacepública la convocatonade AsambleaConstituyentede la Entidad
UrbanísticadeConservacióntoma del Puerco.parael próximo17de mayo,a las10:00 horas
en primera convocatonay a las10:30horas.en segundaconvocatoriaenel TeatroModerno
sito en la C/Nuevan° 20,conel siguienteOrdendelOía:

1- OesignacióninterventoresdeActade la Asamblea.
2.-Constituciónde la EntidadUrbanísticadeConservación.
3.' Designacióndel domiciliode la EntidadUrbanísticadeConservación,
4_-Determinacióndel númerodevocalesdel ConsejoRector.
5,-ElecciónmiembrosdelConsejoRector,

Con la presentepublicaciónse considerannotificados los interesadosdesconocidoso con

domicilio ignorado.a los efectosde lo establecidoenel artículo 59.5de la ley 30/1992de26
denoviembre.

lo quesehacepúblicoparageneralconocimiento.
Chielanadela ,,,ntera, a4 d. mayod. 2009

LAvrCEPRESIOENTA.Fdo:CándidaVerdierMayoral

Presenlacióndé oferta..:.
Fecha: hasta "'s 12.hpras del 19 de junio de 2009.

Sevilla, l'de mayo 2009.
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Encuentro anual de
Feproami en el hotel
Vincci Costa Golf
150 PARTICIPANTES.'El hotel

Vincci Costa Golf, en Chiclana,
acogió en días pasados el en-
cuentro anual de familiares de

personas con discapacidad in-
telectual, organizado por la
Federación Provincial de Aso-
ciaciones de Personas con Dis-

capacidad Intelectual, Paráli-
sis Cerebral y Autismo, Fepro-
ami. Asistieron unas 150 per-
sonas y el acto contó con, entre
otros, Luisa Escribano, presi-
denta de Feproami; o la dele-
gada provincial de Bienestar
Social, Manuela Guntiñas.

LaJunta adjudica las
obras del nuevo
hospital de LaLínea
PLAZODE36 MESES.La Conseje-
ría de Salud ha adjudicado por
S3,6 millones de euros las
obras de construcción del nue-
vo Hospital de La Línea, que
contará con una superficie
cercana a los 32.000 metros
cuadrados y dará servicio a
más de 100.000 usuarios resi-
dentes en La Línea, Jimena,
Castellar y San Roque. Laem-
presa adjudicataria de esta ac,
tuación es FCC Construcción
SA y el plazo de ejecución de
las obras, que comenzarán es-
te año, es de 36 meses.

Chipiona, punto de
encuentro para las
empresas turísticas
COPAOEGOLF.Un total de 44
touroperadores de golf proce-
dentes de 17 países y 70 hote-
les, campos de golf y agentes
de viajes andaluces se reunie-
ron ayer en el hotel Elba Costa
Ballena de Rota con motivo de

la Cádiz Golf Cupo Este torneo,
promovido por el Patronato
Provincial de Turismo de la Di-

putación de Cádíz, este año
cumple su sexta edición y con-
templa sesiones de trabajo co-
mo la que se celebró durante la
mañana de ayer "para que las
empresas hagan negocio".

ElClínicode Puerto
Real incorpora 30
camas a Salud Mental
RENOVACiÓN.El HospitalUni-
versitario de Puerto Realha in-
vertido casi 30.000 euros en
renovar una treintena de ca-
mas destinadas a pacientes
hospitalizados en Salud Men-
tal, dentro de su Plan de Mejo-
ra del Confort y la Seguridad
Clínica de los Pacientes. El
centro ha adquirido 28 camas
de adultos para la Unidad de
Hospitalización de Salud
Mental y dos camas más para
hospitalización completa en la
Unidad de Salud Mental In-
fantil de Pediatría.

-.~
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Cartel que anuncia la construcción del parque de Las Aletas, en Puerto Real.
mo (ARRETO

La Junta cumple su amenaza
y expropiará el suelo que
sele resistía en Las Aletas
Vivienda publica en el BOJA el listado de 19 fincas a las que

aplicará la enajenación forzosa para incorporarlas al polígono

F.R./ CÁDIZ

El Boletín Oficial de la Junta de
Andalucia (BOJA) publicó en su
edición de ayer la resolución de la
Consejería de Vivienda yOrdena-
ción del Territorio por la que se
abre el periodo de información
pública de la relación de fincas
afectadas por las expropiaciones
que la Administración autonómi-
ca llevará a cabo en elpolígono de
LasAletas.

En total, son 19fincas de distin~

to tamaño las que se ven afecta-
das. Tal y como señala la resolu-
ción publicada ayer, estos bienes
y derechos se ven afectados por la
"urgente ocupación en el expe-
diente de expropiación forzosa
para la ejecución del proyecto de
actuación del área de actividades
logístícas, empresariales, tecno-
lógicas, ambientales y de servi-
cios de la Bahía de Cádiz, Las Ale-
tas, en el término municipal de
Puerto Real".

De las 19fincas destacan cuatro

por su extensión. Así, Dehesa del
Norte, S.A.,figura con dos parce-
las: una en propiedad, con
560.817 metros cuadrados, yotra
con derecho de uso y aprovecha-
miento, con una extensión de
1.380.836 metros. Otra finca,
propiedad de un particular, con
más de 350.000 metros; y, la de
mayor extensión, propiedad de la
familia Derqui, con algo más de
dos millones de metros cuadra-
dos, igualmente en derecho de
uso yaprovechamiento.

Pero no son las únicas. El resto
lo forman pequeñas superficies
de entre 200 y 17.000metros cua-
drados. En total, la expropiación
forzosa levantará la propiedad de
4.423.292,72 metros de terreno.

La resolución recuerda que el
acuerdo del Consejo de Gobierno
aprobó el pasado 11 de noviem-
bre elproyecto de actuación men-
cionado' y se declaró de interés
autonómico, por lo que "se consi-
dera implícita la declaración de
utilidad pública y la necesidad de
urgente ocupación a los efectos
de la expropiación forzosa de los
bienes yderechos necesarios para
su ejecución". En cuanto a las ale-
gaciones, el documento señala
que habrá un periodo de informa-
ción pública de 20 días hábiles "a
fin de que cualquier persona pue-
da formular por escrito ante la
Consejería de Vivienda yOrdena-
ción del Territorio cuantas alega-
ciones crea conveniente, a los so-
los efectos de subsanar errores
que se hayan padecido al relacio-
nar los bienes y d€rechos, afecta-
dos por la urgente ocupación con
expresión de sus propierarios y
superficies ¡¡¡[ectadas".

Una vez publicado este lisrado
de fincas que serán expropiadas
de forma forzosa, sólo quedará
saber (de no producirse alegacio-
nes), a qué precio paga la Junta
de Andalucia el metro cuadrado
de terreno. Hayque recordar que
el consejero de Empleo, Antonio
Fernández, ya dijo que la Admi-
nistración "no permitiría que na-
die se haga rico" en este asunto ya
que, como aseguró, "hay quien ha
pedido 100 euros por metru cua-
drado, cuando en su día se paga-
ron a 18euros".

Recientemente, el nuevo con-
sejero de Presidencia de la Junta,
Luis Pizarro, adelantó en su pri-
mera visita a la capital gaditana
con su nuevo cargo que, en breve,
la Consejería de Vivienda anun-
ciaría las expropiaciones.

Este era uno deJos principales
escollos con los que se había en:- .
contrado la Administración auto-
nómica, tras el rechazo por parte
del Tribunal Superior de Justicia
de Andalucia (TSJA).

Sólo 20 de
los 68 ex
eventuales de
Delphi están
ya trabajando
Peón de albañil o montador de

grupos de cerveza en eventos
son las últimas ofertas

Redacción / CÁDIZ

Losex trabajadores eventuales
de Delphi reprocharon ayer a
la Juma de Andalucia que "ha
vuelto a incurrir en un incum-
plimiento" con el colectivo,
puesto que "sólo se ha coloca-
do a 20 de los 60 ex eventua-
les, un 30%" de los afectados,
que no reciben más prestacio-
nes económicas que la beca
por asistencia a los cursos de
formación yque se comprome-
tió a emplear "antes del 24 de
abril" para paliar su situación.

Las mismas fuentes enfati-
zaron que "han pasado 12días
desde la fecha tope que marcó
la Junta" y "cada dia que pasa
es fundamental" para unas fa-
milias que se encuentran. en
una situación "absolutamente
crítica". Asimismo, recorda-
ron que este compromiso "in-
cumplido" motivó que el colec-
tivo levantara el encierro que
mantuvo en el edificio de los
sindicatos de Cádiz durante
más de 40 días para pedir solu-
ciones a su "precaria" situa-
ción hasta que llegaran las em-
presas y se produjese la recolo-
cación definitiva. Según indi-
caron, los últimos diez traba-
jos ofertados son "de peón de
albañil y con disponibilidad
nacional" y otros cuatro son
"con disponibilidad para toda
la provincia, montando gru-
pos de cerveza y neveras para
eventos". Añadieron que se es-
tán aceptando todos estos em-
pleos "debido a nuestra preca-
riedad" .

Los riacheros de Trebujenacomienzan hoy
un encierro contra la regulación de la angula
El coordinador provincial de IU y

alcalde de la localidad, Manuel

Cárdenas, se unirá a la protesta

Redacción / CÁDIZ

El colectivo de riacheros de Tre-
bujena iniciará hoy un encierro
de 24 boras con el que pretenden
exigir a la Administración auto-
nómica que atienda a sus pro-
puestas para la regulación de la
pesca de la angula "sin que supon-
ga desaparición de la actividad".

Fuentes del colectivo explica-
ron que el encierro se iniciará a
las diez de la mañana en laErmita
de Palomares del municipio. Con
ello, pretenden que la Junta les

reciba y debata su propuesta que,
asujuicio, "nihan mirado".

Eneste sentido, recordaron que
el conflicto surgió cuando la
Unión Europea remitió un escrito
a todos los países para que elabo-
rasen un plan de regulación de la
pesca de la angula. Loque ocurre,
criticaron, es que la Junta "en lu-
gar de regular aquí, pretende eli-
minar a los pescadores" con una
moratoria de diez años que entra-
ría en vigorenjunio.

Por contra, los ri'jCherospropu-
sieron una alternativa que "posi-
bilita compatibilizar la conserva-
ción de la angula con el manteni-
miento de la actividad". Asi, se
comprometieron a "reducir la flo- Barcos riacheros, faenando en el río Guadalquivir.

ta a150% yestablecer unos meses
de veda". Almismotiempo,laAd-
ministración andaluza tendría
que comprometerse a "cuidar las
aguas del río, que últimamente
vienen muy turbias y muy mal".
Además, se realizarían unos aná-
lisis anuales al río para hacer un
estudio de su evoluciónyde la an-
gula con esta alternativa. Anun-
ciaron que, tras el encierro, conti-
nuarán con un calendario de mo-
vilizaciones hasta que laAdminis-
tración "se abra al diálogo".

Por su parte, el coordinador
provincial de Izquierda Uniday el
parlamentario andaluz por la
provincia de Cádiz, Manuel Cár-
denas e Ignacio Garcia, respecti-
vamente, mostraron ayer su apo-
yo al colectivo de riacheros de
Trebujena. Los dirigentes de ]U
anunciaron ayer su presencia en
el encierro que protagonizarán
desde hoy todos los pescadores
afectados.
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SANLÚCAR

El nuevo cementerio de la ciudad
ya está en servicio con 600 nichos
Elcamposanto que estrena la localidad cuenta además con 252 columbarios y 39
criptas de tres cuerpos, aparte de zonas para esparcir cenizas y un osario general

F.J~yier Franco / SANlÚCAR

Laciudad cuenta ya con un nuevo
cementerio, de nombre San Nico-
lás, que "viene a cubrir las necesi-
dades de Sanlúcar una vez que el
actual, el camposanto eclesiásti-
co de San Antón, se encuentra co-
lapsado y su siluación en el casco
urbano hace imposible su amplia-
ción", según ha explicado la alcal-
desa, lrene García, en una visita
que ha efectuado a las instalacio-
nes radicadas en la carretera de
Trebujena, junto al tanatorio que
está en servicio desde comienzos
de este año.

El camposanto que estrena el
municipio, cuyo coste de cons-
trucción ha superado los 1,8 mi-
llones de euros, posee 600 nichos,
252 columbarios, 39 criptas de
tres cuerpos, zonas para esparcir
cenizas con un muro para recor-
datorios y un osario general. Su
capacidad aumentará en una pri.
mera fase hasta tener otros 1.200
nichos, 1.504 columbarios y
1.125 criptas. En una fase poste-
rior de ejecución, seguirá incre-
mentándose hasta sumar 4.200
nuevos nichos, 3.264 columba-
rios y 1.908 criptas.

Así las cosas, "cuando finalicen
totalmente las obras el cemente-
rio municipal de San Nicolás con-
tará con 14.170unidades de ente-
rramiento , en concreto 6.000 ni-
chos, 5.020 columbarios y 3.150
criptas, lo que garantiza que en
un período de unos 50 años no ha-
ga falta acometer su ampliación",
destacó García. Completa las ins-
talaciones un edificio de recep-'
ción dotado de una sala de espe-

-- -- --

Un momento de la visita municipal al nuevo cementerio de la localidad, ubicado en la carretera de Tr~'UJI!'~i\':-"O'

1,2millones para 229 viviendas
La alcaldesa y el nuevo delegado
del Gobierno andaluz en Cádiz,
Gabriel Almagro, han entregado
ayudas para rehabilitar 229 vi-
viendas, cuyo importe global re-
basa los 1,2 millones de euros.
Irene Garcia y el ya ex delegado
provincial de Vivienda subraya-
ron que con tales obras, además
de ejecutarse dichas reformas,

I

"se creará empleo". Tambiénen
el PalacioMunicipal,ambos par-

t"iciparon en una reunión de la
comisión de seguimiento y la
mesa de participación ciudada-
na del Área de Rehabilitación del

Centro Histórico para hacer ba-
lance de 2008 y abordar la pro-
gramación de este año. los con-
venios entre sendas administra-

ciones han permitido hasta aho-
ra la mejora de 900 viviendas y
las previsiones oficiales apuntan
a que en 2012 sumarán 2.000.

ra, un despacho administrativo,
un almacén y vestuarios. Para la
alcaldesa, "la ubicación del ce-
menterio en unos terrenos situa-
dos en la salida de Sanlúcar por la
carretera de Trebujena también
asegura que no sea necesario su
traslado en elfuturo".

García agradeció su trabajo de --.'
construcción a la empresa Avisur,
y su "apuesta" a las entidades pri-
vadas que "han participado en es-
ta iniciativa necesaria" cuya ges-
tión, unida a la del tanatorio, se
llevará a cabo a través de una em-
presa de naturaleza mixta.

(HIPIONA

IDlleva al Parlamento la
"destrucción de una parte
de la Playa de Micaela"
Asegura que las obras del nuevo

acceso al puerto deportivo son

"un despropósito innecesario"
-----
F.J.F. / CHIP lONA

lU ha registrado en el Parlamento
andaluz una pregunta dirigida a
la Consejeria de Obras Públicas y
Transportes sobre "la destrucción
de una parte de la Playa de Micae-
la debido al proyecto de construc-
ción de un nuevo acceso al puerto
deportivo de Chipiona".

A juicio del parlamentario Ig-
nacio Garcia, dicha actuación

constituye "un despropósito inne-
cesario que irrumpe en un espa-
cio natural declarado como Zona
de Reserva de Pesca con una gran
riqueza de fauna". Así, plantea a
laJunta "lacorrección del proyec-
to para que se impida que la via de
acceso al puerto deportivo entre
en contacto con el D<¡JminioPúbli-
co Marítimo-Terrestre y la zona
de servidumbre". Ha añadido que
la ejecución del primer tramo del
vial, el más próximo a la carrete-
ra, está pendiente de "un proceso
judicial" iniciado a instancias de
dueños de fincas afectadas.

Jjij~¡i¡r¡~'

La Junta confirma el
nuevo trazado del carril
bici para no talar pinos
El responsable provincial de
Obras Públicas visita con el

alcalde la carretera A-491

F.J.F./ CHIPIONA

La Junta de Andalucía ha con-
firmado que el carril bici pro-
yectado en la A-491 tendrá un
trazado diferente al previsto
inicialmente para evitar la tala
de la mayoría de los pinos cen-
tenarios, tal y como celebró dí-
as atrás el Club de Amigos de la
Naturaleza Scipionis (CANS)
como resultado de las protes-

tas que había organizado.
El delegado provincial de

Obras Públicas, Pablo Lorenzo,
ha visitado con el alcalde, Ma-
nuel Garcia, el tramo de la carre-
tera Chipiona.Rota que está sien-
do remodelado. Sobre el carril bi-
ci, manifestó que la mayor parte
de los 15 pinos centenarios no se-
rá objeto de tala, al tiempo que
"se está estudiando la posibilidad
de trasplantar" los que tienen que
ser retirados por "problemas de
seguridad", en alusión a los tres
ejemplares que sí se verán afecta.
dos, uno de eJlos"enfermo".

Unas 150.000
personas
visitarán la
Feria en el fin
de semana
La Junta local de Seguridad

aprueba el plan de actuación
a 14 días del acontecimiento

F.J.F./ SANlÚCAR

El Ayuntamiento prevé que el
viernes, el sábado y el domin-
go de la próxima Feria de la
ManzaniJla, "los días en los

que se espera mayor afluencia
de público" en este evento que
se celebrará del 20 al 24 de

mayo, el Real registrará la visi-
ta de unas 150.000 personas.

La Junta Localde Seguridad
aprobó ayer el plan de actua-
ción para la Feria. El Gobierno
municipal ha adelantado que
"inmediatamente después se
pondrá en marcha el dispositi-
vo especial ante el embarque
de las hermandades rocieras
de la provincia" en Bajo de
Guía camino de la aldea al-
monteña, previsto para la se-
mana siguiente.

Losreunidos trataron, entre
otras cuestiones, las horas de
cierre de la casetas estableci-
das en las ordenanzas regula-
doras de la fiesta. El martes y
el miércoles "se permitirá mú-
sica" hasta las tres y media de
la madrugada, debiendo estar
cerradas media hora después.
Eljueves, elviernesyel sábado
no se admitirá música pasadas
las cinco y media, y desde las
seis no podrán seguir abiertas.

COSTA NOROESTE

El paro bajó en el
mes de abril en los
cuatro municipios
de la comarca

El mayor descenso se registró

en Trebujena (6,48%) y el

menor en Sanlúcar (0,85%)

F.J.F. / SANlÚCAR

El desempleo bajó en abril en
los cuatro municipios de la co-
marca de la Costa Noroeste,
registrándose el mayor des-
censo en la localidad de Trebu-
jena (6,48%) y el menor en
Sanlúcar (0,85%), en tanto
que en Rota fue del 3,56% y en
Chipiona, del 2,45%.

En cuanto al número de pa-
rados, Sanlúcar sumó 9.760, a
saber, 84 menos que en marzo;
Rota 3.053, en concreto 113
menos que en el mes anterior;
Chipiona 2.856, lo que supuso
72 menos; yTrebujena 750, es
decir, 52 menos. Sanlúcar, ca-
becera de la comarca, es la sép-
tima población de la provincia
con más desempleados.
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LaJunta plantea abrir comercios
en domi11gopara los turistas
El objetivo es satisfacer la demanda de los viajeros de fin de semana, en especial

los de cruceros. Las pernoctaciones crecen un 10,2% en el puente de mayo

R.E./ MÁLAGA

Muchos de los turistas que llegan
a Andalucía lo hacen por un corto
periodo de tiempo o sólo paran
durante el fin de semana. Son
cientos de miles los clientes po-
tenciales para algunas provincias
y por este motivo, la Junta insta a
los empresarios del comercio a te-
ner en cuenta esta circunstancia
en periodo de crisis.

En este sentido, el consejero de
Thrismode laJunta de Andalúéía,
Luciano Alonso, afirmó ayer que
hay que "buscar fórmulas" para
que los turistas, fundamental-
mente los que llegan a las ciuda-
des andaluzas en cruceros, pue-
dan encontrar comercios abiertos
los domingos yfestivos.

Alonso abogó por avanzar más
en los centros comerciales abier-
tos de las ciudades y aclaró que
Málaga "debe pensar en eso". "En
2008 más de 450.000 personas
llegaron en cruceros y tenemos
que hacer una profunda reflexión
acerca de que cuando los turistas
bajen del barco, deben encontrar
un comercio activo, dinámico y

- abierto", manifestó a la prensa.
Esa reflexión debe ser un es-

fuerzo conjunto con comercian-
tes y sindicatos para buscar fór-
mulas, ya que normalmente se
conoce de antemano el número
de cruceros que llegarán cada
mes, explicó el consejero. "Esto
merece una reflexión y la inicia-
remos para ver si somos capaces
de encontrar puntos de encuen-
tro con los empresarios y los tra-
bajadores" y añadió que en los
modelos de ciudad los centros co-
merciales abiertos tienen que es-
tar integrados en el urbanismo y
tener "mucha calidad, ser vivos y
activos".

Además, alonso destacó que el
binomio turismo-comercio "tiene

I >,.
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Una turista china, junto a un comercio granadino.

que dar más resultados" y asegu-
ró que desde su departamento se
seguirá trab'\iando en esta linea,
entre otros motivos para evitar
pérdidas de puestos de trabajo en
los establecimientos comerciales
andaluces.

También en lajomada de ayer,
Alonso informó de que la comu-
nidad registró durante el puente
de mayo un aumento del 10,2%
de las pernoctaciones con res-
pectoalmismoperiodode2008.

Además, Alonso precisó que el
grado de ocupación de las plazas
ofertadas fue del 72,8%, lo que
supone un 4,5% más que en el
mismo periodo del pasado año.
En este sentido, destacó que elli-
toral andaluz registró el 66,4%
de las estancias, mientras que el
33,6% restante fue en el interior
de las provincias.

Después de los resultados "po-
sitivos" de Semana Santa, donde

en Andalucía hubo casi 1,1millo-
nes de estancias y una ocupación
superior al 75% en casi todas las
provincias de la región, los datos
oficiales del puente de mayo son
"positivos" y con esto se superan
las expectativas que tenía el sec-
tor antes de los días festivos.

A tenor de estos datos, la ten-
dencia invita, ajuicio de Alonso,
a mirar a la temporada alta vera-
niega "con ilusión" y señaló que
cree que ésta será "razonable-
mente buena".

Sevilla registró durante el
puente del 1 de mayo un 84% de
ocupación, gracias, fundamen-
talmente, a la celebración de su
Feria de Abril. Por su parte, Má-
laga obtuvo una ocupación del
71% Yla provincia consiguió es-
tos días festivos el 34,6% de to-
das las pemoctaciones realiza-
das en Andalucía, según la Con-
sejería de Thrismo.

La compañía
Vueling seguirá
teniendo base
en Sevilla y no .

reducirá vuelos

La fusión con Clickair no

afectará a la actividad del

aeropuerto de San Pablo

EP / SEVILLA

La operación de fusión entre
las aerolíneas de bajo coste
Vueling y Clickair no supon-
drá una reducción de vuel~,
por parte de la primera de
ellas en el aeropuerto de Sevi-
lla ni pondrá en peligro lacon-
tinuidad de la base instalada
en dicho aeródromo por la ci-
tada compañía, según anun-
ció ayer el director del aeró-
dromo de San Pablo, Eugenio
Pérez, tras una reunión con di-
rectivos de Vueling.

Durante su intervención an-
te la Junta Local de Turismo,
Eugenio Pérez informó de que
acababa de tener unas re, .

nión con directivos de Vueling
para aclarar los planes de la
empresa en Sevilla una vez se
consume la fusión con la com-
pañía de bajo coste Clickair.

Según en responsable de
San Pablo, la aerolinea asegu-
ra que "no va a reducir ningún
vuelo" en este aeropuerto y
''va' a mantener la base" crea-
da en Sevilla, la cuarta tras
Barcelona-El Prat, Madrid-
Barajas y París-Charles de
Gaulle. -1'

Además explicó que SanPa-
blo experimentó entre 2004 y
2008 un crecimiento del
13,13% en el número devi'\ie-
ros transportados anualmen-
te, si bien el ejercicio de 2008
se saldó con una reducción
del 2,6%.

A partir de estos datos, Pé-
rez reconoció que están su-
friendo las tendencias a la 11j'--.
ja del mercado como conse-
cuencia de la crisis, pero ad-
virtió de que la evolución ge-
neral del tráfico aéreo en este
aeropuerto refleja "el alto po-
tencial" de este aeropuerto.

,;,.

Málagaacogea
180 agentes de
viajebritánicos

Unos 180 agentes de viaje del
Reino Unido y empresarios e
instituciones de la industria tu-

rística andaluza asisten hoy y
mañana al Foro Inverso de Tu-

rismo Británico loving Andalu-
cía, que se celebrará en Mála-
ga y en el que se tratarán te-
mas como el valor de la región
en el mercado británico. las

jornadas profesionales se cen-
trarán en la presentación de
los diferentes aspectos de la
oferta andaluza, además de
elaborar una visión generaliza-
da sobre la situación actual del

Reino Unido como país emisor
de viajeros.

Crece un 2,5% el número
españoles que viajan a
Cuba en lo que va de año
EXTERIOR.La llegada de turistas es-
pañoles a Cuba creció un 2,5% en
los cuatro primeros meses del
año, si bien sigue siendo Canadá
el principal país emisor de turis-
tas hacia la isla, con un incremen-
to del 10% en lo que va de 2009,
anunció el ministerio de Turismo
cubano durante la Feria Interna-
cional de Thrismo de Cuba.

Fomento firma un convenio con lATA
para impulsar a la asociación en España
TRÁFICo.El director general de Aviación Civil, ManuelAmeijeiras, yel
director general de lATA (InternacionalAirTransportAssociation),
Giovanni Bisignani, firmaron ayer el convenio por el que el Gobier-
no de España concede a esta asociación un estatuto similar al de las
organizaciones internacionales. El acto institucional de la firma es-
tuvo presidido por la Secretaria de Estado de Transportes, Concep-
ción Gutlérrez, que destacó el carácter "prioritario y estratégico" de
la aviación civil para toda nuestra economia, no sólo el turismo, ypi-
dió la colaboración para afrontar los retos de futuro, según Fomen-
to. Mediante este convenio España reconoce a lATA un estatus que
leva a permitirincrementar sus actividades en nuestro país.

Alojamiento gratis para
los minusválidos en un
camping portugués
SOUOARIDAD. Las personas con

algún tipo de minusvalia po-
drán alojarse gratis en el Eco
Camping Resort de cinco es-
trellas Zmar, construido con
criterios ecológicos en uno de
los parajes naturales mejor
conservados del litoral de Por-
tugal, en el Parque Natural del
SuroesteAlentejano.

Easyjet se plantea
celebrar bodas a
bordo de sus aviones,
AEROÚNEAS.La aerolinea británi-

ca de b'\io coste Easyjet está es-
tudiando la posibilidad legal (J'e
celebrar bodas a bordo de sus

aviones con el objetivo de
atraer a aquellas personas que
desean hacer de su enlace algo,
fuera de lo ordinario, dándoles

la posibilidad de casarse en ple-
no vuelo, informó Easyjet.


